



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

Des ouvriers pour la moisson

Nous connaissons bien les paroles de Saint Paul (1 Co 12, 4-7) : « *Les dons de la grâce sont variés mais c'est toujours le même Esprit, les fonctions dans l'Église sont variées mais c'est toujours le même Seigneur, les activités sont variées mais c'est toujours le même Dieu qui agit en nous. Chacun reçoit le don de manifester l'Esprit en vue du bien de tous* »

Ces dons, ces talents, sont partagés à chacun de nous sous les formes les plus diverses. La conjugaison de ces dons intellectuels, manuels, spirituels est indispensable à l'harmonie de notre Église et au maintien du caractère accueillant des bâtiments qui l'abritent. Les équipes déjà en place ont besoin de votre concours pour étoffer leur action et mener à bien la triple mission de la paroisse qui est de Servir, d'annoncer la Parole et de Célébrer. Votre concours est attendu dans les domaines suivants :

Entretien des locaux, c'est un secteur assez vaste et chaque compétence peut être utilisée aussi bien dans le bricolage, le ménage ou le jardinage. Une église propre, quelques fleurs devant l'accueil, cela contribue à rendre notre Église accueillante et c'est tellement plus agréable de balayer à plusieurs.

Organisation des temps festifs (apéros, etc...), aider à sortir les tables, prévoir l'achat des apéritifs et donner un coup de main pour servir les boissons.

Fleurissement de l'église, pour ceux qui aiment réaliser de beaux bouquets.

Accueil, recevoir au nom de l'Église la personne qui se présente, avec chaleur, respect et attention.

CCFD, prendre du temps en équipe pour comprendre les causes de la faim dans le monde, et trouver comment agir ici pour que ça change là-bas, et aider ceux qui agissent sur place.

Denier de l'Église, 2 réunions par an à Créteil pour organiser cette collecte si importante pour la vie de notre Église, faire distribuer les enveloppes « Denier ».

Catéchisme, suivant les années, 1 à 2 rencontres par mois pour accompagner un petit groupe d'enfants.

Préparation au baptême, accueillir les jeunes parents qui demandent ce sacrement pour leur enfant.

Équipe d'accompagnement des familles en deuil, recevoir une famille, lire des textes pendant la célébration, aider à faire une prière.

Équipe liturgique, pour ceux qui aiment chanter ou jouer d'un instrument de musique, ou ceux qui préféreront préparer la messe ou bien en assurer le bon déroulement sur le plan matériel.

Aucune référence n'est exigée ! Il n'y a pas de grande ou de petite contribution, il n'y a pas de tâche noble ou subalterne, toutes les compétences et tout le temps que pourrez consacrer au service de notre paroisse seront les bienvenus. Le Père Djop vous accueillera personnellement le vendredi entre 17h et 19h à Fresnes et répondra aux questions que vous vous posez. Vous pouvez aussi prendre contact à l'accueil de la paroisse.

C'est cette « Petite voie », chère à Sainte Thérèse de Lisieux, qui permet d'accéder à la sainteté dans les petites actions quotidiennes accomplies pour l'Amour de Dieu.

Christian Coullaud

Agenda

Mercredi 1^{er} octobre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 3 octobre

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 4 octobre

Journée paroissiale à Rungis

Mardi 7 octobre

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Mercredi 8 octobre

20h30 : réunion de l'EAP à Fresnes
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Dimanche 12 octobre

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Ceci vous concerne

Rentrée paroissiale

A Rungis, la rentrée paroissiale a été fixée au samedi 4 octobre. Apéritif après la messe et repas partagé.

Fraternité Val de Bièvre

La Fraternité Val de Bièvre vous invite à une rencontre de personnes de toutes origines concernées par la migration le jeudi 2 octobre à 20h30 à l'accueil de Fresnes.

Mary Gorgette : 06 30 41 13 62 ou harvan.gorgette@neuf.fr

Conférence St-Vincent de Paul

Pour ceux qui n'auraient pas pu remettre leurs dons, il est possible de les déposer à l'accueil (chèque à l'ordre de Conférence Notre-Dame de la Merci). Merci d'avance.

Synode Diocésain

Rendez-vous le 12 octobre à 16h30, à l'invitation de notre Évêque Mgr Santier, pour l'ouverture du synode diocésain au Palais des Sports de Créteil.

Rencontres cathédrales

Cette année autour de Créteil, du 4 au 11 octobre. Programme détaillé sur le site du diocèse : <http://catholiques-val-de-marne.ccf.fr>

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes :

Gaëlle **Silvestre-Cartier** le 5 octobre
et Eléana **Ith** le 12 octobre.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Maria **Rivollet**, Martine **Jacquet**, André **Debon**, Gilbert **Deleusière** et Marie-Thérèse **Baroux**.

Notre-Dame de la Merci : Du 13^e siècle à nos jours

Dès ses débuts, l'ordre des Mercédaires connut un rapide essor à travers l'Espagne, la France et l'Italie puis en Amérique latine où l'œuvre remporta de grands succès et vit fleurir nombre de héros de sainteté, d'une charité et d'une piété incomparables. Après l'abolition de l'esclavage, l'ordre devint un ordre de bienfaisance, remettant à jour les nouveaux horizons de la rédemption en tenant compte des captivités nouvelles guettant de plus en plus la liberté de l'homme.

En 1864, Sœur Thérèse de Jésus fonda la congrégation des Sœurs de N-D de la Merci et transmit à ses Sœurs son idéal, le charisme du Service à l'Amour Divin : « Vous porterez le nom de Notre-Dame de la Merci, c'est-à-dire de bonté, de miséricorde, d'amour, de rachat des âmes par le sacrifice. Voilà votre devise et voilà votre honneur. »

En 2009, l'ordre, absent de France, était présent dans 22 pays, 157 maisons et comptait 720 religieux.

Le 24 septembre, l'Église célèbre Notre-Dame de la Merci afin de rendre à Dieu et à la Vierge Marie de dignes actions de grâces pour un si grand bienfait et pour une institution si secourable :

« Ô Dieu, qui, par la très glorieuse Mère de Votre Fils, avez daigné enrichir votre Église d'une nouvelle famille destinée à délivrer les fidèles du Christ de la puissance des païens, faites, nous vous prions, que, vénérant avec piété l'inspiratrice d'une si grande œuvre, nous soyons, grâce à ses mérites et à son intercession, délivrés de nos péchés et de la captivité du démon. »